

Le 31 mai 2022 Forges-les-Eaux

Mr le préfet,

Nous avons pris connaissance ce jour, d'un nouvel épisode de signalement d'odeurs d'hydrocarbures et de souffre aux portes de Rouen. Depuis le 20 mai, ATMO Normandie a enregistré à de nombreuses reprises ce type de signalements. Vous avez diligenté une enquête auprès de la DREAL, mais pour le moment, nous n'avons enregistré aucun retour de votre part.

Plus de 10 jours se sont écoulés. Nous supposons que vous en savez davantage sur ces épisodes de pollutions ponctuelles et ciblé un industriel très probablement en cause dans ce dossier.

Même si selon une déclaration du SDIS parues dans Actu.fr, il n'y aurait pas de « pollution atmosphérique aux dessus des seuils autorisés », il y a bien pollution tout de même, ne serait-ce qu'olfactive! En toute transparence, n'est-il pas temps de désigner un coupable, de la poursuivre en justice, et de le sanctionner?

Les Seinomarins méritent-ils systématiquement des épisodes de ce type sans que ceuxci soient mis aux grands jours dans des délais raisonnables.

Ceci nous rappelle fâcheusement l'épisode Multisol, et les nuisances de la dépollution de Lubrizol. La métropole de Rouen est une ZFE. Ne doit-elle pas être vertueuse pour tous, et pas seulement pour les particuliers, artisans et commerçants. Les industriels auraient-ils un régime de faveur avec des dégazages et fuites à répétition ?

Nous attendons donc un communiqué de votre part sur les résultats de cette enquête et sur les éventuelles sanctions que vous avez l'intention de prendre.

Veuillez agréer, Monsieur le préfet, nos salutations distinguées.

Mr Bruno LECLERC, Président de l'UVL

**Union des Victimes de Lubrizol** 

Mairie / Place Brévière 76440 FORGES-LES-EAUX uniondesvictimesdelubrizol76@gmail.com

Tél: 06.11.31.13.17